

わーちゃがゆんぬ

第40回 ヨロン サンゴ祭

第40回ヨロンサンゴ祭が8月14日、15日の2日間にわたり、コースタルリゾートイベント広場で開催されました。

お祭りのオープニングを飾るパレードには、さまざまな団体がそれぞれに思考を凝らして練り歩き、沿道にはパレードの様子を一目見ようと観客が集まりました。

15日昼の部では、毎年恒例のすもう大会や、ハーリー大会などが行われ、強い日差しにも負けず、たくさんの若者が集まり勝敗を競いました。

夜の部のステージ上では、舞弦鼓による迫力満点のエイサー、川畠アキラさんのライブなど、盛沢山のプログラムが行われました。メインイベントの大花火大会では、大輪の花火が次々打ち上げられ、夜空と海面を色鮮やかに彩りました。

第40回という記念すべき節目を迎えた今年のサンゴ祭では、お祭りの名前にもある「サンゴ」の現状について、少しでも島民に知ってもらいたいと、「わーちゃがゆんぬ」という合言葉のもと、展示ブースが設置されました。

与論の海の写真や中学・高校生の絵画の展示、サンゴ増殖用具（セラミック）やサンゴ礁基金について紹介されました。また、サンゴ礁基金には多くの方にご協力いただき、45,636円の募金が集まりました。

この募金は、今後の与論町の海やサンゴの保全活動に使わせていただきたいと思います。ご協力ありがとうございました！

